

	<h1>えごた</h1> <p>http://nk-egota-e.a.la9.jp</p>	<p>令和2年 5月臨時号5月15日 江古田小学校 児童数 430名 TEL03-3385-0411</p>
---	---	--

学校の教育目標◎かंगाえる子ども○やさしい子ども○たくましい子ども(◎重点目標)
目指す学校の姿「元気いっぱい、笑顔で挑戦、子ども一人ひとりがよさを発揮できる学校」



植物の生長のたくましさ

校長 松井 貴子

【新しい生活とは？】

思い描いていたのとは違う新学期の始まりとなりました。そして、新型コロナウイルス感染症により自分の生活を見直したり、昔からの知恵を掘り起こしたりして3ヶ月が過ぎました。考えてみると、一人ひとり経験のほとんどは、実は予期せぬことや偶然の出会いの積み重ねだと思えます。ですから、新しい生活には3つのことを大切にして欲しいと思います。新しい出来事に興味をもつ「好奇心」、うまくいなくても改善しながら続けてみる「粘り強さ」、新しいことに挑戦する「冒険心」です。

さて、嬉しいお知らせが2つあります。

一つは、保護者の皆様が子どもたちの居場所づくりを考え、工夫されている様子をPTA役員の皆様よりお知らせいただきました。子どもたちの友達とのコミュニケーションの大切さを実感し、電話だけでなくテレビ電話を使った新しい取組を試しているとのことでした。できることを模索しながら挑戦していくことの大切さを感じました。

もう一つは、先日の5月8日号の学校便り(No.5)で自分でテーマを決めて調べ、クイズ作りに挑戦した3年生のお友達からのお便りが個別連絡の時に届きました。

「5月2日は、ぼくの誕生日ですが、いくつかの記念日があるでしょう。」

答えは、7つ。解説もついていましたので紹介します。①郵便貯金の日(郵便貯金創業記念日)②交通広告の日③歯科医師記念日④緑茶の日⑤えんぴつ記念日、また、外国の記念日として⑥第3代国王誕生日(ブータン)⑦教師の日(イラン・ブータン)

家族での会話が弾んだ様子が目に浮かび、楽しくなりました。ありがとうございました。

来週は、個別連絡での学習課題の確認と配布、電話連絡、そして、新しい取組としてホームページで動画による先生方からの応援メッセージをお届けします。

はじめに、医療関係者の皆様の懸命の努力等に心より感謝申し上げます。

また、それぞれの場所で頑張っている全ての皆様の健康と心の平和をお祈りいたします。

【植物の生長のたくましさに学ぶ】

花は大事に育てたい。

大事に育てられた花は、その花を育てた人をきっと心ひろい人、やさしい人にする。

『風のことば空のことば』語りかける辞典
長田弘・詩、いせひでこ・絵より

最近TVの番組を見る機会に恵まれ、感動すること、感心すること、考えさせられることが多くあります。特に世界遺産や絶景といわれる風景の番組を見ると、いつか直接見たいと好奇心が掻き立てられます。

それと同じくらい身近な植物の生長、その変化には驚くもの、心ひかれるものがあります。5月半ば、学校の校庭や校舎内の植物は、新たな花をつける木々や若葉や枝をぐんぐん伸ばし、風景が変わりました。用務主事さんや教職員が愛情込めてお世話しています。ご来校の際、花壇や校庭の草木を是非とも御覧になり、心の栄養としていただければと思っています。

全ての持続可能な社会の実現にむけた取組、地域の宝である子どもたちの教育に向けて、今できることを植物のたくましさを見習い、積み重ねてまいります。引き続き御協力をよろしく申し上げます。